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第2160回例会

2024 〜 2025 年度

第2160回例会記録　令和6年7月23日（火）  4/45回

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

＜点鐘＞� 安藤美恵子会長
＜ソング＞　我等の生業

＜お客様ご紹介＞� 安藤美恵子会長
　川崎鷺沼RC�小川湧三様、国際ロータリー第2590地
区　米山選考委員会委員長　横浜あざみRC�一樂祥子
様→「安藤美恵子会長とは米山の委員会でご一緒した
ことがあり、今後とも宜しくお願いしたいと思います」。
国際ロータリー第2590地区米山記念奨学委員会委員長
　横浜あざみRC�小野邉薫様、川崎麻生RC会長�鈴木
憲治様→「23年ぶり2回目の会長を拝命しました。32年
間休むことなく活動を続けて参りました。一年間よろ
しくお願いします」。川崎麻生RC幹事�山上剛史様

＜入会式＞� 安藤美恵子会長
　土井剛新入会員の入会式が行われ、安藤美恵子会
長よりバッジが渡されました。
　土井剛会員→「7月より三井住友信託銀行新百合ヶ丘
支店の支店長として
参りました。ロータリ
ーの地域に密着した
奉仕の理念を実践す
べく活動に取り組む所
存でございます」。

＜表彰＞� 安藤美恵子会長
　ロータリー財団ポールハリスフェローより大矢会

員、阿久澤会員が表彰され安藤美恵子会長より表彰
状とバッジが授与されました。

＜会長報告＞� 安藤美恵子会長
1.�地区クラブ会員満足度調査（2023-24）結果送付の件
2.��2024-25年度RYE学生受入ホストファミリー説明
会開催の件
　8/3（土）15:00〜17:00　廣東飯店
3.��3-Year�Rolling�Goals（3年間の目標）第2590地区
HPリンクのお知らせ

＜幹事報告＞� 伊藤幹事
＊当クラブ例会・案内
　7/30（火）　ガバナー公式訪問
　　　　　　→9/17（火）に変更のため休会
　8/6（火）� �クラブ活性化セミナー報告・青少年交

換学生卓話
　　　　　　表敬訪問川崎西北RC会長・幹事
　8/13（火）　定款細則による休会
　8/20（火）　納涼会　ホテルモリノ7F・8F�
　　　　　　点鐘17:30

第2162回  8 月20日 納涼会

第2163回  8 月27日 クラブフォーラム

第2164回  9 月 3 日 会員卓話 

●川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

●例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
●例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300

国際ロータリー第2590地区   川崎百合丘ロータリークラブ



＊近隣クラブ例会変更
　川崎西RC、川崎麻生RC、川崎高津RC、川崎高津南RC

＜ニコニコ委員会＞� 嶋委員
　川崎鷺沼RC�小川湧三様→「お世話になります」。
横浜あざみRC�一樂祥子様、小野邉薫様→「本日は日
頃の感謝の気持ちと安藤会長のご就任をお祝いして
表敬訪問させて頂きました」。川崎麻生RC会長鈴木
憲治様、幹事山上剛史様→「貴クラブへの表敬訪問
に参りました。安藤さん、伊藤さん頑張って下さい」。
当クラブより、安藤美恵子会長→「あざみRCの一樂
様、小野邉様、麻生RC会長鈴木様、山上幹事様本
日はようこそおいで下さいました」。伊藤幹事→「本
日の委員会報告よろしくお願いします」。小塚会員→
「高校野球、やっぱり横浜は強かった。残念！！これ
からはサッカーとバスケのインターハイにも応援よ
ろしくお願いします」。松野会員→「本日はサマージ
ャンボ宝くじを沢山ご購入頂き誠に有難うございま
した。当選の際は必ず松野までご連絡下さいませ」。
以下、感謝をこめてニコニコへ。赤本会員、阿久澤
会員、府川会員、土井会員、平岡会員、井上久会員、
井上勇会員、鴨志田会員、菊池会員、北島会員、小
島会員、近藤会員、森会員、中島眞一会員、中島健
児会員、中村会員、大野会員、大矢会員、親松会員、
嵯峨野会員、左藤会員、白井会員、鈴木岳人会員、
俵会員、渡邊会員、山口会員、結城会員、嶋会員。

＜出席委員会＞� 結城委員

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞　

本日のプログラム
＜委員会報告＞　
青少年奉仕委員会� 中島健児委員長
　青少年交換とは世界100か国以上で実施され、ロー
タリークラブの支援のもと15才〜19才の学生が海外に

滞在し、言葉や文化を学びながら海外に友人を作り
世界市民としての自覚を養うプログラムです。期間は
約11か月です。
　青少年交換カウン
セラーの左藤委員長、
青少年交換の平岡委
員長より交換学生の
受け入れと送り出し
について現状を説明
して頂きました。

社会奉仕委員会� 菊池委員長
　先週土曜日にロータリークラブ杯学童軟式野球の閉会
式が行われ、菅前年度幹事の挨拶のもと無事終えるこ
とができました。社会奉仕委員会としては今年度３つの
プログラムを予定しております。一つ目はロータリークラブ
杯、2つ目は市内の清掃活動、3つ目は11月の昭和音大で
のバザーです。皆さんのおうちに眠っているものを頂け
ればと思います。
　ニコニコの中島眞一
委員長より、ニコニコ
とはどのようなものか
についてお話しがあり
ました。

国際奉仕委員会� 赤本委員長
　主な活動としては、皆さんから寄付を頂くこと、日
本に来ている米山奨学生のお世話をすることです。ま
た、姉妹クラブである台湾永和RCと交流を大切にしま
す。ロータリー財団は国内外問わず7つの重点分野に
関わる活動に補助金、奨学金を出す事業です。ロータ
リー米山奨学事業は外国人留学生への奨学金、支援が
主目的です。それぞれ平和を求めて作られた基金事業
ですのでご協力をよろ
しくお願いします。
　米山カウンセラーの
阿久澤委員長より、アフ
ィク君についての現状
報告をして頂きました。

＜点鐘＞� 安藤美恵子会長

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

� 37件� 47,000円� 131件� 145,000円
� 0件� 0円� 1件� 30,000円
� 0件� 0円� 0件� 0円
� 0件� 0円� 2件� 40,000円

累計

会員 出席 欠席 メーク
第2160回� 46� 33� 13� � 71.74%
第2159回� 46� 33� 13� 1� 73.91%

出席率


